

Panteon para las Hermanas de la Doctrina Cristiana
en

M i s l a t a

Memoria

Antecedente.-

La Corporacion Municipal ha ofrecido a la Comunidad de las Hermanas de la Doctrina Cristiana un solar en el Cementerio de la poblacion habiendo encargado al Arquitecto que suscribe la construccion de un panteon cuyo proyecto ha sido resuelto como se expresa en los adjuntos planos de fachada, alzado y secciones y en esta Memoria.

Construccion.-

Los cimientos serán de mamposteria hidraulica.

Los muros de fabrica de ladrillo de 25 cm. de espesor sentados con mortero de cemento portland.

Los entramados horizontales se formaran con jácenas y placas armadas.

La cubierta será de teja árabe sobre madera.

El frente y las partes laterales que quedan vistas se ejecutaran de ladrillo visto debidamente rejuntado y del color conveniente con arreglo a los detalles que se facilitaran en obra, siguiendo los planos adjuntos.

Los detalles de chapados, decoracion interior y puerta de cierre, serán resueltos durante las obras.

Valencia Marzo de 1952
El Arquitecto